

DECLARACION PUBLICA A LA COMUNIDAD VALDIVIANA

Desde hace más de una semana, los Ferroviarios valdivianos se encuentran en Paro, solidarizando con la huelga a nivel nacional que realiza este gremio.

Este conflicto, que tiene orígenes netamente laborales, ha surgido desde las mismas bases y ha alcanzado un carácter nacional debido a la unidad sindical y a la existencia de este problema a nivel general.

La deuda que tiene Ferrocarriles alcanza los 148 millones de Dólares al año 1987, teniendo a la cabeza el mismo director que hoy los tiene sumidos en este problema, el sr. R. Darrigrandi.

El puntopfincipal de esta huelga es el terminar con el sistema de contratistas particulares, exigir una subvención estatal que sea capaz de sacar a flote la empresa y, por último, remover del cargo a su actual director.

A esta fecha el régimen militar ha despedido a 17 dirigentes sindicales y a un centenar de sindicalistas de la empresa en una maniobra para acallar la voz de los trabajadores.

El movimiento en Valdivia ha tenido éxito, al estar en huelga por tiempo indefinido impidiendo la salida normal de trenes.

El CODEPU saluda a, los compañeros ferroviarios por su valiente lucha, que dará el ejemplo de movilización a los demás sectores que se encuentran sumidos en graves crisis producto de estos quince años de oscurantismo a nivel económico, social y político.

Hacemos un llamado a la comunidad valdiviana a solidarizar con este movimiento, llevando víveres y muestras de apoyo, las que se recibirán en la Comisión Chilena de Derechos Humanos (Libertad con Independencia) y en las oficinas de Federación de Estudiantes de la Universidad Austral (interior campus UACH).

PORQUE SOLO EL PUEBLO DEFIENDE AL PUEBLO!!

CODEPU

000000 - 210000 - 1800000